

Frases de la semana

Comunicado del sindicato ANPE:

"Los sindicatos convocantes (de la huelga) han mantenido durante tres años un silencio cómplice ante la negativa del Gobierno a reconocer los problemas, ante las medidas erróneas para solucionarlos y ante el dramático aumento del desempleo"

José Manuel Claver, pte. Regantes de Murcia:

"El presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, José María Barreda, es una mosca cojonera para el Sureste, que apartas y vuelve otra vez"

José María Barreda, presidente de Castilla-La Mancha:

"Si yo soy una mosca cojonera, a lo mejor ellos son sanguijuelas que lo que quieren es llevarse todo el agua aunque no la necesiten"

Ángel Nicolás, presidente de la CECAM:

"La cara más dura de la crisis económica se verá en 2011"

María Dolores de Cospedal, presidenta del PP regional:

"Con respecto al Gürtel, no hay novedades judiciales, sino filtraciones, lo que me parece un espectáculo muy lamentable y sorprendente"

Daniel Tito, ex vicepresidente del Consejo de la Juventud:

"El Consejo de la Juventud está ordenado por el Partido Socialista y Juventudes Socialistas, lo que hiere de muerte las políticas de juventud regionales"

José Bono, presidente del Congreso:

"En política tiene que ser bueno, ser bueno y tiene que ser malo, ser malo"

PRESUPUESTOS PARA 2011

El PP exige austeridad en RTVCLM

El Partido Popular exige a la Junta que los presupuestos de 2011 para la Radiotelevisión de Castilla-La Mancha (RTVCLM) sean "austeros, rigurosos y transparentes", una vez rechazada su propuesta de privatizar el ente y pide que la subvención de la Junta se reduzca a 37 millones, veinte menos que en 2010.

En un comunicado, la portavoz del PP, Carmen Riobobos, argumenta que "en solidaridad" con los más de 200.000 parados de la región la subvención pública al ente debe reducirse a 37 millones de euros, "un presupuesto con el que la RTVCLM podría funcionar con dignidad y aplicando los mismos principios de austeridad que a los empleados públicos, pensionistas y familias".

En este sentido, Riobobos considera que en el caso de no darse estas premisas, los consejeros populares votarán en contra del anteproyecto de presupuestos de 2011, teniendo en cuenta que el presupuesto del actual año 2010 ha supuesto un montante de 69.174.014 euros, de cuya gestión y estado de ejecución se ha negado a dar información al Consejo de Administración el director general, Jordi García Candau, con el amparo de los consejeros socialistas.

Según Riobobos, "el derroche masivo y la filosofía de gasto público han provocado el mayor incremento del endeudamiento de Castilla-La Mancha, endeudamiento que se estima llegará a 6.300 millones de euros en este año", lo que es "inaceptable".

La portavoz popular ha recordado que "este año más del 85,2% del total del gasto de la Radiotelevisión regional proviene de la subvención de la Junta, de un presupuesto que se presentó en un solo folio, sin ninguna concreción, con de 8,5 millones de euros destinados a programas, sin especificar cuáles, 2,6 millones de euros a productoras, o 1,55 millones de euros a colaboradores".

Además, los gastos por el uso de taxis fue de 245.292 euros; gastos de viaje y alojamiento, 258.206 euros; gastos de traslado y viajes, 210.2680 euros; gastos por dietas de personal, 229.116 euros y 'otros', 428.152 euros.

CASTILLA-LA MANCHA

A la cola de España en divorcios

Castilla-La Mancha es la comunidad autónoma que registró una menor tasa de disoluciones matrimoniales -divorcios, separaciones y nulidades- en el año 2009, con 1,65 por cada 10.000 habitantes, según datos facilitado por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Según la Estadística de Nulidades, Separaciones y Divorcios del INE, en 2009 en el conjunto del país se produjeron 106.166 disoluciones de matrimonios, un 10,7% menos que en 2008, con lo que continúa la disminución de las rupturas matrimoniales iniciada en 2007.

En concreto, en Castilla-La Mancha hubo el año pasado 3.141 divorcios, 288 separaciones y 5 nulidades, para un total de 3.434 rupturas

DEBATE DE LA REGIÓN

Las demandas sobre agua, al Congreso

El pleno de las Cortes ha aprobado la resolución del grupo socialista en la que apoya llevar al Congreso una proposición de ley con las demandas de agua que recogía el Estatuto y ha rechazado la propuesta del grupo popular de privatizar la Radiotelevisión regional como medida de ahorro.

Con las votaciones de las siete propuestas de resolución presentadas por cada grupo se ha cerrado el debate sobre el estado de la región, el último de la legislatura antes de las elecciones autonómicas y municipales de mayo próximo.

Las resoluciones se han votado en bloque y han quedado aprobadas las del PSOE, con los votos en contra de los diputados populares, y se han rechazado las del PP.

En sus propuestas, el grupo socialista abonda en las demandas de agua y el fomento de la I+D+i y de la formación y el empleo, mientras que el PP incide en la bajada de impuestos y critica los recortes en sanidad y servicios sociales.

En las intervenciones de los diputados para defender sus resoluciones ha habido varias constantes: por parte de los populares, el "váyase, señor Barreda"; por los socialistas, recordar que el PP no aplica en las comunidades donde gobierna las recetas que plantea para Castilla-La Mancha.